



## La Cátedra del Dolor pide “medios para atender a personas con dolor agudo postoperatorio”

“No hace falta inventar nada. Solo recursos”, dicen los expertos

L.G. | SALAMANCA

Los profesionales sanitarios que han participado en la XVII Reunión de Expertos, organizada por la Cátedra Extraordinaria del Dolor Fundación Grünenthal de la Universidad de Salamanca, han reclamado más recursos para introducir en la práctica diaria las mejoras existentes en la atención a los pacientes que sufren dolor agudo postoperatorio.

El profesor Clemente Muriel, director de la Cátedra Extraordi-

naria del Dolor Fundación Grünenthal de la Universidad de Salamanca, ha definido la situación actual de la atención de este tipo de dolor en España como inconstante. “Solo el 36% de los servicios quirúrgicos evalúa el dolor con escalas clínicas, y únicamente en el 28% de ellos están satisfechos con el tratamiento del problema”.

Cerca del 65% de los pacientes experimenta dolor intenso en algún momento de su recupera-

ción, y un 23% lo padece de forma moderada tras un procedimiento quirúrgico, tal y como ha señalado el profesor Muriel.

El doctor Antonio Montes, jefe de Unidad del Dolor del Hospital del Mar-Parc de Salut MAR, afirma: “No es necesario que inventemos nada, tenemos medidores de riesgo para controlar el dolor, e incluso podemos identificar con mucha exactitud. Lo complicado es poder implementarlo en la práctica por la falta de recursos”.